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Aou DE S聴重6N ORD重NARIÅ DEしGÅD PARROOUIAしRURÅしGRAL PEDRO J。

MoNT姿RO D軋14 DE ÅBRIしD軋2022.

De conform舶conめestabIecido en eI artieub 318 del C6d屯0 0喝るnioo de Ordenam ento

両軸al, Autonomfa y Descen鳴I屯aci6n (COCmD), enぬSafa de Sesiones del Gobiemo

Aut6nomo Descent闘zado Pa鵬増uiaI Rural GraI. Pedro J. Montero, Siendo Ias O9HlO minutosぬ

Junta Parr印uぬI Rural Gral。 Pedro J. Montero, PreSidida porぬしieenciada, Sora沖S5ncher Rivas

y con la presenc治de Ios se龍胴婆VOcales en su orden: S鴨Jos6 Ca両肌o Barrus, Sra. Ru伽Zapata

Gaぬrza, S賦. Rommy vaca,重ng. Ho喝er Chuqui′ aCtuando comro Seere由rio eI T喝0, DaIlny

Gambca Pibz(巧Se reunie脚n en se§ich ordinaI屯para tratar bs s屯uientes pIIntas en el orden

d劇dゐ.

1.しel嚢ura y ap関崎ci6n del acta de鎚si6n o巾i鵬ria ceIebrada el dね30 de

鵬a相調de1宣0まえ

乙　暮れ冊r調晦dep軸。
雷, Va鵬osγ軸

P昭Vio aぬinstalaci6rl deぬsesi6n ordina南el S(抽rio info「ma aぬSefrora Presidenta que

⑬細胞劇quomm a闘山脇.

La Sefrora Presiden由. pone en consideraci611 de Io$ se託nes v∝ales el orden del dfa

estable(油O med屯nte conv∝舐o面e No.09-2022 de fife ll de abriI pE胴que mOCienen su

ap融y却m助e鳴a融〇
割Ingeniero. HoIge「 C血的白洲uso deぬ画bra mociona se apruebe el o巾en del d患, nrfen

que es respa旭ada por eI S掲散m Jos6 Carr細e.

La Se再ora Presidenta orde鵬aI Seereta面O someta a Vctac寝i両a mocidn presentada,ぬmisma

que o耽ene tos s鴎uientes resu鳴des:

纂荊D購Jos全G抑制め　　　　　　　　　　る語Ⅵ汁

気荊0帽, Ru請Za関由　　　　　　　　a患vo「

鎚肩0輪.馳mmy陸はa aね的「

Ingeniero. Ho喝er Ch岬ui a患vor

止da.豹圃伺弱れch臓　　　　　　　a忠相

Ap「o軸POr unan輔くねdぬjunta pa叩uial el orden deI dfa,

La Sefb胞Presidenta ordena aI Seerc鳴rio de lec加ra al primer punto deI orden del dfa.

1.一腰曲調ra y aprobaci6n deI acta de sesi6n o巾inaria celebrada el dia 30 de maIi調

de1ま0まま〇

日Secretario informa a la Se恥語Presidenta que鎧庵en consideraci6rl el primer punto de1

0巾en d割d屯.

La Se静ora Presidenta ordena al S朗retario proceda a dar iectura del ac由de sesidrl Ordina高a,

Llna VeZ dadaぬthra deI actaぬSe静ora, Rommy vaca en uso deぬ関1abra m∝io隔Se

apruebeぬlect脚ra deI acta de ses軸ordina面a, mOCidn que es l播Paidada po両a Se恥ra, Ruth

之a画.

La Sefrora Presidenta ordena al S徴retario someta a vota繭はm∝i6n p軸da,ぬmisma

que o舶ene bs siguientes resu胎doo:

纂風耽]os全Ca面I10　　　　　　　　　　a向脚

Se静ora. Ruth Zapata a favor

Se再ora. Rommy vaca a favor

Ingeniero. Holger Ch岬ui a favo「

止む. So賦岬藻nch鍍　　　　　　　a息的「

Aprobando por unanimidad fa junta関r「Oquial

Celebrada eI 30 de marzo de1 2022,

la le(責ura del acta de sesi6n ordinaria anterior

La固enta o巾e間que por Seereta南se de Ie(加ra al segundo punto de1 0rden deI dね.

2.- In億境鵬e de p細eS鵡encia。

同r secr龍ria se infom旧aぬse和昭pres紬enぬque es庵en con軸erac近n eI segur

Orden del dfa.

La Sefrora P惟§identa - comPaiferos vocaIes dentro de mi informe les da竜a

actividades re郡zadas desde eI 31 de marzo hasta eI dfa de hoy.

日31 de marzo se reaIiz6 trabajos de bacheo en La C(rdicia a冊se trabaj6 con mate

へ
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聖〇二二二二聾国璽窒
Sefb寛Ecuador ¥佃ra yo le manifes鳴para hacer uso de ese material porque 61 d的que ei

alcaIde les habねdado ese materiaI y qu追n les habfa dicho que s=o iban a utiIizar en el camino

que Io cQjan nomas, pero a冊se suscit6 un inconveniente eI Se静or: Herrera cred es eI due再o de

ese soIa[ ‖eg6 a冊un pct:O mOIesto a preguntar porque se estaban ‖evando el materiaI porque

los encargados del mismo le habfan dicho que se Io cqja, pero ante「iormente que estuve con la

compa高era Rommy en eI Municipio de Yaguachi converse con eI aIcaIde de ese material y 61 d恥

que si era para trabaja「 en el camino de La Cくrdicia que lo cQia nomds que no habfa problema,

eso le d時yo aI Se前oI: Herre胴若め由は肌re que lIamar al a!caIde en ese momento関ra que este

Se発or se quede tranqu航o ya que estabe molesto po岬ue eSe material se lo habfan dado a 6I

POrque由tenfa su casa en Lln a聡a b萌a y en inviemo se Ie inunda y que eso Ie iba a servir a la

final cogimos el material部n auto「 zaci6n del aIcaIde.

Se arr〔glo parte deI ca面no que va para eI Chorr6n all高調r la bananera m泰o menos que

habfan unas za巾as se sac6 e霊agua y se baj6 1as tomas que habねn, COn ese materiaI fue que se

arreg16 y al siguiente dfa se eeh6しn V剛e de materiaI g「ueso encima.

En el mes de ab「旧as a働緬dades que鴨alice fue脚旺

EI Ol de parte de Ia Se汽ora.鵬r患Gし細en, esPOSa del fallecido Juan Femandez vino aG自con

una sobrina de Don Juan pidiendo que nosotlu崎comO junta parroqu治l envi5ramos un o紬O al

Consejo de Ia Judicatura阜r珊que le den un鴨con∝imiento post morten por la labor que 6I

habfa realizado en vida po喝ue 61 estuvo periedos en esto de juez de呼は, eれtonCeS関ra Ver

Si se hace el o触o, Pero Prime榔aVe鴫uar a quien d師girlo para画ir aquelio.

Este dfa tambi6n se realiz6ぬlimpieza en el e軸ero mqia huevo a庸en l創da!es como ustedes

Saben Ia IIuvia que cay6 1a madrugada de霊viemes hizo subir el caudal de agua en eI estero cosa

que hzo s調「 a触庇toda la basura que habfa en eI mismo, basura que se sac6 con la

retroexcavadora y se Ia fue a botar aI basurero municipal, de eso IIam6 a! comisario municipal

Para que nOS dejen pasar pa昭bc鳴r aIlさesa basu昭.

しuego se recor富i6 1tmdales viendo a d6nde habfan zanjas que estuvieran embancadas para ir

SaCando ese material para que同ya eI agua肥vi∂.

En la tarde de parte deI MIInicipio de Guayaquil entregaron suplementos a Ios chicos de la

escueIa de Fdtbo=∝al eso fue en el estadio municipaI de Pedro J, Montero.

割04 vino eI Se吊oI: Juliin AIvarado deI Ba面O Norte a画ir que se haga una za巾a en d6nde se

reQO面6 en dfas pasados con la compa再era Rommy Vaca′ Pero 10S due行os de Ios te町enOS el uno

Si daba el espacio y el otro nq, Claramente se pudo da「 cuenta que entre ellos no habia

acuerdos′ entonCes allf si nosot調S nO POdemos intervenir porque despu6s mおvale podemos

metemos en probIemas Io que s[ Ie d時es que cuando ya se pongan de acuerdo nos vengan a

decir para ir hacer Ia za巾a.

Este mismo dねv輔帥do del Barrio No競e nos軸mos hasta el Barrio San And竜s hicimos un

「eco山腹o como habfa lIovido habfan algunas pozas de lodo, de mi pa「te d時a Carlos y Alfonso

que bachearan eso pongan un poco de ma庭rぬI軽treo para arregIa「 eso m泰que nada por

Precautelar Ia saIud de los ni篭os po叩ue hay muchas moscas, mOSquitos y las epidemias, Iuego

Vino la Sefrorita. CaroIina Guayza un pcreo molesta a p嶋guntar qu繕n hab屯mandado a tapa「

esas pozas de lodo y que a臨a elIa Ie habfan puesto un materねl y que cuando肥eve creo se Ie

inunda eI patio pe岬ue es館muy aIta la caIIe, yO le d昨que por eso no habfa pro馴ema y que se

iba a d匂ar tapando Ia poza de lodo y el materia霊se le iba a re踊r a tiempo vino Daniel Alarcch

a画ir que le pusieran un poco m5s de material por Ia casa de 6I, entonceS Se SaC6 ese

materiai y se Io IIev6 hasta donde este sefio鴨ayer que anduvimos po「 a臨sembrando計boles ya

es髄benito, SeCO ya que nO ha IIovido, eSPeremOS que eSO se Siga manteniendo asL tambi6n se

Iimpi6 desde eI malec6n hasta las casas que hay por副I se ha podido adecen由r un pooo, perO

hay cier由S Partes donde no se puede sacar Ias malezas.

Este mismo dfa nos trasladamos conぬs compa静e昭s Rommy y Ru帥hasta la casa deェPon

Macario y la Sefro語. Cotombi∂ a帽en len働底Para que firmaran la car宙de intenci6n de[

胱no deぬCaSa CO請unal de ese網1め嶋

田05 vinieron moradores de La Codicia a pedi「 que se reaIice t'abajos de niv融Ci6n del camino

donde habfan pozas y baches; el mismo d屯nos鳴Sladamos has由La Mdida a ver como habfan

quedado Ios trabajos en eI muro de contenci6n por Io que la compa能ra Rommy me comunico

que unas pe「sonas en moto se habfan accidentado, Cie鴫mente請mos a ve「 y habfan piedras

戸率も



nivela「 ese tramo en el carretero en La Codicia, se reg6 eI materiaI p&reo que se Ilev6 del stop

un v郎e para que quede bonito eso alIf.

割S宙roL Jos6 Ca面IIo - con Io que sali6 el agua se ∂Sent6 bien bonito.

La Presidenta - este dfa estuvo aqu「 eI Ingeniero. Nce Pico con el Abogado重H6ctor Romero de

la Prefed山ra del Guayas, C6mo andaban por aqu白o trajo a presenta「 al abogado qui6n es su

Superio[ enぬconversaci6n que tuvimos se qued6 en que muy pronto nas叩eden esぬr

arregiando eI camino de Buena Fe, yO le d時al ingeniero que eso ya te南demasiado tiempo y

mおque nada por Ias redes sociales no§ dan duro por ese camino,

La Se静ora. Rommy VさCa細an飲:he me IIam6 el alcalde de Yaguachi man醍s屯ndome que lo

habfa Ilamado el Ingenie調. Paso陥I del Cioppo, ambos han estado conversando y en ddnde威

ha pe伽o !a 「econformaci6n de esa ¥慮, entonCes命me lIamaba a preguntar que habfamos

SOIicitado nosotros como jun由pa岬uial y坤le digo reconfo「maci6n son Ios otros caminos en

el que habねun cronograma, un脂的面do。

La Presidenta - se Pid治fu憶aSfaItado en e同timo oficio que se envi6 a Ia Pre向ctura del Guayas.

La Se和昭. Rommy Vaca - Pero yO le d畦JO eI de Buena托siempre ha sido asf割賦do.

鴫Presidenta - dobie riego as励概OO eSぬca書zada.

La Se再ora. Rommy Vaca - POrque me dice eI municipio c6mo ta上tambi6n envb o軸O a Ia

Prefe虞ura deI Guayas pidiendo e! a魂Itado de esa vfa, entonCes le dゆaI aIca!de no se

COnfunda eI camino de Buena Fe es para¥asfaltado.

La Presiden由- e1 07 vino eI Se恥r: Ro暁鷹O同前l a solicitar mater軸g調eSO Para bechcar ei

camino′ eSO hab壷que ir a ver si no hay的血pelig調de que la volqueta関Se POr el puente,

EI Sefrol: Jos6 CarriIIo置Pero eS anteS del叩ente POrque Para el camino hacia adentro es庵

bueno, Pero hacia ac5 afuera es que hay unos huecos y no es mucho con cuatro a cinco v串jes

Cubrir eso.

しa Preside鳴- eSte dfa se coopero co両a camioneta a Ios d∝同reS del centro de saIud関昭eI

鳴nspo巾e al D∝tor Sixto Du庵n y Karen V鵬帥凋a la brigada de vacunaci6n para el COVID-19.

IJ Sefrorita. Ma屯Palac鵬tambiきn申d誇material垂t「eo para脂gar en pozas que se

encuentran con Iodo y elIos se encargaban de 「ega「lo con palas.

1ambien recorrf con e事Ingeniero. Nce Pico b vfa de Buena托′ Samborond6n hasta Puente Payo

劇me habIaba de Ia vfa Buena Fe y Las vegas, entonCeS yO Ie dije que 10 de Buena Fe nosotros

no Io podfamos hacer y qu6 mas vale fu6ramos a reeorrer el de Samborond6n hasta Pueれte

Payo que es患feo.

EI O8 se entreg6 mate「ial petreo al Sef血PaIacios de随rfroしindo mあque todo porque po「 ese

camino鳴ns愉n bastante aduItos mayores y hay una persona con discapacidad creo tambi6n, y

POr eso se IIev6 el material, tam髄n se I!ev6 un v剛e de materiaI垂treo関ra la Se難問日輪nny

Cantos関崎POner掘afuera de su casa pon叩e Se ha脆ca紬o me parece y que南n que se

mejo晦el ingreso hacia la casa de e噂este d線tamb追n se bacheo el camino princi【ral de Santa

随rbara donde hab屯n pozas con Iodo el cuaI seめsaco y se puso material, de eso una parte ya

qued6 con materiaI, Pero fa胎ba eI materiaI grueso.

Este dfa vino la Ingeniera. Viviana Ga耽屯del Con軸de Pa雌i畔i6n Ciudadana y Control

SOCial d6nde vino hacer un seguimiento al pr∝eso de rendici6n de cuentas.

割11 vino el Se繕o購Rafael G6mez de Santa B5rbara primero vino a que Ie arregIen eI camino

despu6§ me d恥que que南Ia mきquina para hac勘una piscina y tambien un pozo s6囲00

donde le digo a eI o es lo uno o io otro sobreぬpis偶na a A桐enso le hab患dicho que es para

Criadero de舶Pias y a mf me d的que era una piscina para refrescarse porque 61 es una

persolla COn discapacidad eI Sefro「 es患que insiste e insiste, nO hemos ido.a ver para que

mismo quiere eso deぬpiscna由mpaco ha ido AIfbnso pa岬ue eS館adecen由ndo con Ia

昭troexcavadora las calIes deぬcabecera panq叫al como us龍des saben se viene Ia pracesi6n

POr el feriado de viemes santo y Ie d時que mas bien vaya adecentar la caIIe, hoy mismo es聴

en e! maIec6n desalQjando malezas.

Este 〔lfa tam胱n鵬e IIam6 el Ingeniero, Nce Pco ya que hay una p誌ib胸ねd de qui斑i

諒闇諾′揺さ聾詳嵩蒜藍器曽詫鴇誌鮨器豊
estin entregando unas wiquetas a 10S GAD parroquiales y que le iba a decir a!綺9「 que eS由

encargado que nos de una.
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La Presidenta - exaCto una que nO haya que inve調r tanto dinero.

割Ingeniero. Holger Chuqui - Pero la voIqueta Ia est5n dando pres由da o la van a donar

La Presidenta - donaci6n eso fue Io que me dUeron, pero en S出ay que averigua「 bien y mds

que nada ver eI estado en que es憾po叩ue Si es una vo同eta en la que hay que inve鵬「

bastante dinero ino! pero si es una que no requiere de mucha inversi6n sf.

日Ingeniero. HoIger Chuqu主hay que ver el estado del motor eso es Io p血C匝l, Ia transmisi6n,

bueno ya las Ilantas eso ya es algo superficia=o mおcaro es Io otro′ tambi6n revisar la bomba

todoeso.

しa Presidenta - POr eSO喜加mero hay que ir a ver eI es由do de Ia voIque由〇

割12 1a Sefbra. Alexandra Cas剛O Pidi6 una則ni6n ya que iba a traer unos di「igentes

deportivos yo Ie d堕que vinie昭en la tarde, Pe調yO el dfa de ayer aI「ededor de Ias 15HOO軸a

Guayaquil no se si hab庵venido porque que壷veni「 con tos dirigentes deportivos de a帽que

quieren organizar un campeonato y que南n te鵬r una reuni6n con nosotros,

Por o廿O lado, hay una鵬rvedad sob胎eI praye(部deI doble riesgo as励tico eI estudio ya es患,

pero hay un vaIor adicionaI es sob脂un permiso ambientaI que hay que sacar yo Ie consuぬe a la

ingeniera de qu6 se trata y me d軸que iba ave内uar eso。

EI Ingeniero・ HoIger Chuqu主en el d∝um尉1to rro hab!∂ de un permiso sino de medidas

ambientales y el perm so creo es muy aparte,

La Presidente - eI permiso se saca en Ia P隠fchu幅del Guayas me関reCe,

EI Seereta巾O - Ias cues龍ones que se van a ∝uPar Pa桐eSa CueSti6n de Ias medidas

ambientales tienen un co§to〇

割Ingeniero・ HoIge「 Chuqu主POr ejempIo, aquidce bate「fas sanitarias, bueno eso es alquilado;

tanque de 55 gaIones para basura.

EI Seere誌面O - Seg心n todo eso se debe contempIar al momento que se es胎ejecu由ndo el

ProyeCto y eSOS rubros no es磨n dentro de la a的naci6n que tran節ri6 Ia Pref曲ura del Guayas

este presupuesto tiene que cubrirlo la jun由ParroquiaI un vaIor de $1.780,81 USD.

Ia Presidenta - eI mi6調oIes realizamos siembra de a「boles a o副as deI 「fo aIrededo「 del

Malee6n a冊pa塙C吋aron el jefe del Cuer

P調fesor de Ia escuela de債tbo=∝aI′ tam臨書
Bombe鵬rS Ios dos policねs comunitarios y el

n巽sembraron algunos a「boles po「 el Barrio San

And掻s; hoy aI mediodfa se va a continuar con la siembra buscando otros lugares関ra Ver

(脆nde se bs puede semb昭旧pero en Ios recint購.

La Ingeniera, Shesnarda lapia Ilamo para saber c6mo va eI pr∝eSO deI dobie riego asf割tico

叩ue tenemOS qlIe SubirIo a m務tardar hasta la prdxima semana, pero me decfa eI tesorero

que eso hay qlIe eSperar perque hay que eiaborar los pIiegos.

割Secreta巾O - POr menOr Cuantねhasta Ia ∞nt融aCi6n eso demora hasta 15 dfas y hasta este

mes de abriI se debe de hacer Ia contrataci6n de esa obra.

La Sefrora, Rommy ¥ぬca - ya nO hay tiempo.

La Presidenta - el Iunes d恥el tesorero que地目a revisar bien eso para ver si se sube el proceso

y por伽mo el dfa de hey pa鵬ipando deぬprimera sesi6n ordinaria deI mes de la junta

ParroquiaI, de mi parte es todo en cuanto tenぬque da「Ies a conQce「 dentro de mi info「me, PO「

cons鴎uiente, Ordena al Secretario de lectura deI tercer punto del o巾en del dね.

3.- Val.ios y嶋SoIuciones.

Po「 secreta南se informa a la sehora p唯Sidenta que esta en consideraci6n el tercer punto del

Orden deI dfa.

割Secreta「io - dentro de este punto de orden definir estos rubros para cuestiones ambientaIes

durante la匂eeuci6n deI proyecto deI doble riego as励蹄CO Para ltndaIes rubros que deben ser

⊂ubie巾OS POr la junta parroquiaI pe岬ue nO eS庵n dentro del presupuesto de la asignaci6n de la

くこ¥
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se純iセaci6n, dn由S y融o e約・

EI S[那痢0 - Segdn esto que se indica no esta contemPlado en este田bro de contratac溝m.

La Sehora. Rommy vaca - POrque POr ejemp10 Ios contratistas siempre traen todo eso se

SuPOne que son Parte de sus herramie鵬S.

La Presidenta - Cuando e露contemp闘O Sf.

EI Secretario - en el conveniQ esto nO cOnSta, eS髄s cues鞘ones de m鏡章idas ambientaIes son otra

contraparte que tiene que cu軸O即u鵬pa「roquial′ aParte del estudio que ya se lo hizo・

EI Ingenie「o. Ho~ger Chuqu主una v駿terminada la obra舶S eStas COSas deben quedar aquf

en el GAD ya para otra Obrarigua巾e se haga a futuro ya existe parte de todas estas cosas

aquf como Ios tanques de 55 ga廟es膏S聴聞es y Io dem5s po叩e nO Crco que se lo vayan a

La Sefiora. Ru請Zapata - esto nO Se l叩ueden肥var si lo es屯poniendo la junta parrOquia上

嶋Sefbra. Rommy Vaca - daro porque son de recursos nueStroS nO del contIi弛Sta.

EI Ingeniero. Holge「 Chuqu口a beterねsani闘a no porque eSa eS alqu髄a"

EI Secret加0 - aqui des(加be則niones軸brmativas con un rubro de $451′61 USD"

La Sefiora, Rommy Vaca - Si a la comunidad no le interesa sabe「 nada de Io que se les va a

hacey eso no me PaI割e a mf b(舶r軸51置61 USD por esto・

E冊geniero・ HoIger Chuqu主PO叩e Ia gente a Ias則niones ni asiste'

Ante Ia duda de 10S Se舐ores vocaIes p耽e細s調bros que impIican gastos y reCursoS en temaS

de medidas ambientaIes para ejecuci6n del proyecto se C胎al tesorero de la instituci6n para

saber si el con∝e del asunto pa旧que aCIare eI叩u6 de estos recursOS・

pre雨intervenci6n deI tesorero el Secretario pone al tanto la inquietud de Ios integ剛teS de Ia

junfa pa岬uia- a-鳴sorero de que si una vez que Se叩yeCte eSfa inversidn Ias cuestiones

materiales quedan aquf como bienes de la instituci6n a parte que hay un rubro de qu51′61 USD

para則niones informa頓Vas con la comun舶d ya que cuando se hace則niorres no se in創ne

en 9aS調S・

鴫Sefrora. Rommy vaca - que implica esds則niones y la vez pasada q竜se hiz両a削ni6n

con los moradores sobre esto que se va hacer solo estuvieron 5 personas.

EI lesorero - sefrores esto fue e書resuぬdo de-鎧tudio que hizo la cQnSultora′ a mi apenas me

entregaron el informe comunique esto a fa pres鵬nta po叩e S闇心n Ia consuito南esto es

o的atorio por eso Io han contempIado en e! estudio incIuso hay que sacar un Permiso

ambiental antes de旬ecutar -a obra y estos SOn los gastos en que Se Va a incu面en aquello de

las medidas ambientales un presupuestO de $1"720′81 USD po「句emp10 VeO que dice postes

pintados′ una bate南san闘a po画一que supongo que eS Por e=ipo de obra que se va a

eje則tar ya que 10S CO-aboradores no pueden andar haciendo sus隅eSidades I頭del rfea de

寄abajo, Su叩gO tamb胎n qu6 es obligatorio hacer esas則niones informathras・

日Se軸Jos6 Car副0 - pero Ia ciudadanfa allf no関rticipa・

EI鴫sorero - eSO de que Ia ciudadanfa no pa舶Pa ya es COSa de ellos′ pero SuPOngO que
eS Un

割In。en,。r。. H。頓。hu。u主。quf quien va a e脚喝a,Se de ha樹eStas reunio夢前華

c関e el co同るめ　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　l/らふ,、

輩還竃董董灘盤讃
hombres trabajando ustedes tienen que ver que eI contratista lo tenga

匂∝u由れdo la ob胞・
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Pagando.

しa Sefrora. Rommy Vaca - y quien va a man匂a「 es調s necursoS.

割Secretario - eSto Paca aI contratis由〇

割Ingeniero, Holger Chuqu主a 61 se Ie va a transferi「 tedo el dinero deぬobrair

田鴫sorero - eSto se Suma al costo舶I del proyecto del dob!e riego asf割tico muy aparte del

gasto del estudio de factib舶ad para la匂eeuci6n deぬobra.

La Sefrora. Rommy Vaca - pero eso ya eS鐙pagado.

田嶋sorero - PO「 eI estudio se pagaron $6.000,00 USD pIa由del GAD Parr叩uial, pero de巾O del

estudio como supuestamente enOS tienen eI con∝imiento. han trabajado con Ia Prefect岬deI

Guayas incIuyeron e鏡o po哩e Seg血es obligaci6n宴

La Sefrora. Rommy vaca - 1o que pasa e5 que Cuando nosotros nos reunimos con la ingeniera

ella debi6 haber sido m5s clara y haber dicho yo a冊acer el estudio decimos a踊Ies va a salir lIn

rubro mおy ese rubro tend庵h que asum融o鵬tedes por esめy este ofro eso era Io m永I6gico

porque imaghese eIIa no sabe si el GAD cue鳴con mきs presupuesto y yo preg…to eSte調bro

de d6nde Io vamos a sac訓:

田Iesorero - aunqLIe POr ejemp10 en el叩yectO que le pasaron a la presidenta s出a脆un

rubro que sumaba casi $83.000,00 USD incluso yo le digo a fa preside鴫esto es屯maI

sumado, pero ya en el convenio hab南un valo「 meno「 de m泰de $1"000,00 USD par∝e ser que

en el p由m帥que PaSaron COmO PerfiI de p「oyecめs‖b consideraron′ Pero ya en eI convenio Io

嘲由「on,

La Sefrora. Rommy vaca - eSte vaIor de d6nde lo vamos a sacar叩ue nOSOtroS ya tenemOS

todo presupuestado〇

割It5Orero - aCuedense que en ma鵬nimiento de obras se d{再un rubro a臨sin definir

espec鯖camente para que′ de allf ser射a緬ca partida presupuesfaria de d6nde pueden sacar

recursos γ que nO afecte Ias otras cosas y el permiso ambiental que hay que saca「 desconoz∞

si hay que saca「Io en Ia P「efect胴del Guayas o Min馳rio del Ambiente.

割See「eta「io - eSO tiene costo〇

日鴫sorero - a 10 mejor eso es comO Cuando uno va a sacar un t庵mite al municipio de pronto

ha de tener un peque再o costo・　　‘

割Ingeniero, HoIger Chuqu主Si ha de tener costo叩ue Cuando uno va aI municipio hacer

aゆC6mo saca「 permiso de uso de suelo tocぬeso co土肥肌・

田嶋sorero - tamP∝O nO CreO que SaCar eSte t匝de permiso vaya a costar seOO′00 -笹OO′00

USD昨0「 $1.000,00 0担000,00 USD〃

EしSe笥or Jos6 Carri=o - ha de ser aIgo minimo.

E=疎Orero裏Claro por掘se ha de gastar sus $20′00 USD.

La Presidenta - Ce塙ficado ambiental se llama.

割Secreta面o - en SieI vaIor total porはejeeuci6n del p調yecto se南eI valor transfe融o por Ia

p舶ura deI Guayas蹄l,268.81 USD mds los $6〃000′00 USD del estudio de factib鵬ad mis

$1.720′81 USD para es向s cueS簡OneS de medidas ambientales serfa un monto tota同e

$88.989′62 USD

割Se静oI: Jose Ca嗣Io - eSto hay que hacerIo ya’

EI鴫sorero - Claro antes de que termine abril tengo que por lo menos deja「 Subido eI proceso

de ejecuci6n del camino.

割S崩roL Jos6 Car副O - nO eS que hay que con寄ata「 hasta el mes de a帥I・

割torero置S白Pero PO「 alIf me d時ron que PO=o menos el proceso este en eStado de

叩紫ntaCi6n de ofe屯O Sea que Se Vea el avance porque el叩腿SO emPieza desde eI

momento que se sube por eI po鳴I de compras p心blica, pero Primero para continua「 con el

叩購SO Segdn to que ne d時rc肌de -a ∞nSufrora es que hay que sacar eI permiso ambiental.

割Seere由rio - eS聴c購as como que debe壷el contr摘隠PrOCeder con aquel10〇

割Se吊o購Jos6 CarrilIo - 00げer COn eSto§ gaStoS"　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　‾∴uヘ.

La Se稲ora. Rommy vaca - hasta por sent鵡e com血por旬em巾o eso de由s cintas esO el

contratista debe tener10.

日誌sorero - Si pod南se[ pero caSi en todo proceso de obra hay ese rub調/ en- PrOcesoS de

carreteros′ canChasI ei劃純OS Se COntemPlan estos rubros.

La Presidenta - 1o que pasa es que nOSOtroS en ese lado ignoramos porque
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帥geniero. H吋Chuqul - el cer舶那to ambienta雨間nea se hace eI trfroite〇

日Seeretarie - eS decir cuando hagan la obra de la caneha donde Don NieveS tambien va a salir

勘扇SObre eSto deberfen l-amar a la co脚tora que hizo e~ estudio para que les aclare bien

estas cuestioneS en una reuni6n y salgan de las dudas que tengan“

La Presidenta - ustedes tienen el contaCto llamen.

La Sefro. Ru帥Zapata - nO eS que nOSOtroS tenemOS que llama"‖os son los que tienen que

La融enta - eS que la conS鵬嘩ntreg6 su咄O Io que tenfa que hacer ya lo hizo y nO

es que es姉Obrando eso stmPiemente est細niendo Io que hay que hacer a‖f eIIos ya nO

El駒rero - e一一OS POnen eso {rorque segdn hay que hace「Io no eS que CObro de maS tamPacO′

tienen nada que Ve「 en e郭.

sino que eSO eS un軸azgo dentro del estudio.

日Se軸Jos6 Carrillo - Pero b脚O aqu剛nico que VemOS de mds es el rubro de las

則nioneS informativas POrque de ahi e白鍵stO Si渦細

軋駒帥- eSO Por頭やIo s繭e todo d que Va a ser administrador de contratO tiene qlle

e紺Pendiente que el co樋a髄haga eSa則n血

帥geniero. Ho~ger Chu融繭que la haga Cuando te面e la obra ahi la gente Puede saIir

∞鵬n由か調印e能ne !a o腕・

勘助rero - nO Se Si ser細d巾roCeSO de fa obra o despu6s que se fa termine.

眼froL Jos6 Carri-1o - Pero e5ta muy etevado e咽Or $451・61 USD es muCho.

帥geniero- Holge「 Chuqu巾ue les va a da「 un break〇

日勘的- ahoramuPOngO yO qlle Pan POner esoS vatoreS Se ha de manejar COn una talha de

割Sefrol: Jos6 Ca山一Io - pero yO aG5 digo eS如ealidad que Se Sabe que la gente nO Sale a fas

則niones"ue los va a Sacar en tard a 4 o 5 personaS que Vengan a la則ni6岬rque Son

割Iesorero - eS que ya eSta en uStedes exigi「吋e CumP-a con la reuni6n asf el contratista

tenga que irlos a Ver en Carro′ Pero tiene轟reunir a la gente’COntrata「 CarPaSrilfas pOrque

EI Se組ose Carrito - ahora st a冊econ6mico eSto nO Puede ser traha para nOSOtrOS estar

esperando′ Si hay el dinero qu6 se pague y VanOS ade-ante POrque nO Va ser Obstatulo hasta

nosa同S Sali「 de dudas que llamar al conSultor

日tesorero - COrreCto lo p血Ordia- es tener el permiso ambiental pama en la semana de間nes

empezar a eIaborar eI pliegO del proCeSO.

輔O南Can咽O華甲e Ia verdad que e蘭no hay una Parte que Sf es輔en feorfsoS

carros cangados dan haSta Pena Ver que ya PareCe que Se V軸・

La Presidenta - y nO se Puede tirar ripio a時叩e Se Sale tedito.

EI Sefio南CarriI-o - Pero eS que Si ya Se Va a emPeZar a瑚ar en e幅mino es botar10 Por

帥genieroTho~ger Chuqu上en eSa reunich que hay que hacer que Citen a los de las

bananeraS pe哩e diaIoguen tambi鉦on eltos pOrque eSas mOtwhvefadoras Van a dafiar al

割Se緬Jos6 Carrilto -alizar COn eIds y ta岬6n haya CO叩misos de su Parte COn

割Seeretario -叩ue me imagino que el contratista eS e- encargado de conVOcar a toS

d∝umentO firmado・

molradores que Se血bene細ados por la obra del camino.

EI Ingeniero。o即岬- Claro e~一OS SOn los que tienen que COnVOcar a las moradores y a

驚慧紫警護窯業驚
l肪de las ba陥れe輪S・

00調unidad.
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La Presidenta - son 2.7 k略metros qlle Van a interve向

日Se緬Jos6 Car「ilIo - Pero que eso nO deb鵬10 de acるpara ellos estirarse hasta aIIaton el

La Presidenta - ellas tienen que bas眼en la medida que esfa en eI convehio′ la misma

ingeniera cuando hizo el reco面do conmigo o sea eso a画a軸hasta d6nde esta Ia iglesia′

pero de al匝ra a‖紬的m5s casefros′ Vivfan personas con disca画dad叩u6 1a intenci6n

era ver si l頓bamos hasta別納onde hay Ia T pero nO se Pudo叩ue yO le dife que habfa

una cancha por alli e胞的bueno vamOS a Ver hasta d6nde podemos haoerlo′ ellos le llaman

un o細O anidado donde elIos van pOniendo Ia cantidad de moradores a d6nde hay eI casefro y

todas esas coSas Para que Ie aprueben esto de los caminos′ entonceS a臨ali6 esas 500 metros

mas por eso dap que ya hasta a臨nas pedfa ayudar y que ya maS de eso no POdfa・

日鍵的購]0暴Ca門間0 - a胞飢a喜d琉da爪飾e5め・

EI Secretario一問Ue Para SaCar eSte繭o hay que hacer u脂reforma al presupueSto de

gastos y en el PAC′ Para incini的en el proyecto deidoble riego as軸co y como dgiv el tesorero

de d6nde se puede sa脇「 reeurSOS es de fa pa調da de mantenimiento de infra鎧tructura.

1a Presidenta - Ia verdad que即m白ra sido medio d麓" esto叩ue todos desconacemOS Ios

pr∝esOS P網eSte髄PO de trabaj。 y m5s que nada nunca hemos manejado肌rubro de esta

camtidad en una Obra mds que nada para caninos′ de mi parte he estado consuit如dole al

a的ado en帥ago問e一曲「帥叩き岬鴫帥鵬n絹期的鴫調O庇mos固O las
cosas asf a! aire巾y cOmPaiferos que esto del e如dio -o estaban omit廟do y horita esfan

apurados buscando qu紬es haga el e如dio叩ue en eSte tipo de obra tiene que haber este

estudio y cuando venga COntra-orfa nuevamente lo p面Iero que Va a caer eS a eSe rubro de esta

obra叩ue Son $81.268′81 USD de Ia Prefec丸旧del GuaγaS maS Io que noSOtroS eStamOS

poniendo como contra固持nO quisiera que Se Omitaralgo que haya que hacer y que despu6s

vaysmos a tener problemas醐ue eSto eS una eS画e de recomendaci6n y no es que Ia

consufrora lo va hace「 sino que e- contr摘闘ene que hacerlo y tener todas estas COSaS.

EI Secretario - bueno se約res v∝ales cu割es Su conSideraci6n"

EI Se欲m Jos6 Ca刷0 - hab南que darle viab融ad.

帥帥ero置C如el pr耽eso en eI PAC esfa por細・268′81 USD hab壷nomds que hace。a

reforma y aume咄r los札720′81 USD a ese PreSuPuestO Pama ej制冊Ia obra'

La Sefrora重Ruth ZaF軸一Pero nO dice que ya eSta Subido.

割SefbI: Jos6 Car副O - a血no es館subido.

La Se弾ora. Ru珊Zapata - Pero igual hay que hacerlo.

駒Sef血Jos6 CarrilIo - pe調queremOS eSCuChar sus opiniones.

ha Presidenta - qu6 es Io que estisubido se敢IT teSOrero Pama que le diga a Ios compafieros.

帥5OrerO - en el PAC es患contemp-ada la obra con eI valor de卿.268′81 USD qu6 fue lo que

tram舶Ia P晦fectura deI Guayas′ aCa hay que hacer una refor憫Para aumentar e咽Or de

$1.720,81 USD nada m5s y de a描se sube al po鴫I de compraS P心bheas el procesO.

E幅Cretario - en S白Pama Cll師estos gaStoS que Se neCeSitan Pan la卸cuci6n de este

proyecto de doble 「iego as離co pama el camino de lend軸おSe neCeSita inyectar eSte囲uefio

rubro adicionat que aPareCe ahora para eSa Obra y P調ello se neceSita reforma「 el presupuestO

caso con脚O nO Se POd南avanzar con e申∝eSO y el tie岬COrre, reCuerden que eS hasta

este mes que este pr∝eSO debe estar COntra患ndose cas6 con同O eI praye請y SuS r∝urSOS

se perderfen y ya hay una inve融固a por la junta Pa岬uial en fa elaboraci6n del estudio.

日劇脂O - Claro allr ya hay una inversi6n nuestra comO GAD Pa什∝prial en el esfudio′

imaginense serfe una幅PonSa掘dad que esto de叩tO nO Se haga y venga la Pref顔ura deI

Gueyas y頭vute Io que eStablece el convenio pida la devoluci6n de esos reCurSOS y roS

quedamas con $6.000′00 USD gastados.

割Sefior Jos6 Car副o - Si tenemOS 10 ecol血ico es mi criterio sacar de ahf de鵬ntenimiento

庇in商鋳寄調関るy脚e via脚ぬd調笛剛C巾魯鵬陣場○○

鴫鴨的由一鏡峨叩e調§a Ⅵ雨拙め健-a o眈00nぬ叩e帥e調節即時陣活劇
no朗厄OS no鎧mUCho.

日Sefro, J。Se Car副O -S巾tenemoS $6.000,00 US寄invertidos.臆　t　臆____,_-.○○-.一〇〇-、○○、

La Sefiora. Ruth Zapata Por Su Parte aP「ueba la reforma en ei presupueSto"
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nosotros que hemoS tenido la
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垂mpIo ese Valor de $451′61 USD no me PareCe叩ue nO50t「u団uC "し’’“〉“ _…_ ‾_

experiencia ya VamOS a termina「 nuestro Periodo de funciones y nunca la comunidad de

剛ねIes y caS。a mayOrfe de las comunidades le dan un queme importismO hagan lo que le

器豊器諾霊謹書喜謙雑器器
estipulado se CumP!a realmente POrque nO eS de que aquf ponemOS u…bro y Se Va a Venir

aed a traer Cintas viejas de otro COntrato O me va a traer unOS tachos viejos ientonCeS nOit

persona que se va a ser cargo de eso yO quiero Saber para yO habfar cOn卵dedrle a ver aqul

e冊D ParrOqu帥叩e fo co繭mamOS 5 perSOnaS le ha aprObade este vator yO quiero ve「 lo

que usted va a PC岬Primeramente me da a misi va a a~quifar fa baterfe san軸a′ a Ver d6nde

estin los d∝umentOS que us軸a alq融e§q d6nde es屯esto que uSted ha cOmPrado tal

cosa, de esa forma yOcaco mi resPO融dad acuanense que nO SOIo es a fa preSidenta′ al

tesorerq secretarie que le va a Venir la c融的rfa’fambi6n nosotroS SOmOS Parte de esfa

ins。tuci6n y yo de hoy en ade~ane me ‘roy a Cuidar de eso yO CreO que en eSto nO eSr画

negandome a las coSaS que Sen Para el progreso de m圃rOquia ni neg細me a COlaborar

oomo instituci6n taml抑quiero Ser la ma-a de fa pelieula simplemente hay que Cuida「nos

porque cuando yo ya Salga de eSt噂st画ente Romny Vaca, yO nO SOy una muller que

tenga dinero Para desp闘ecir a剛mPO鴫COn lo que me g10Se el estado yo SacO de mi

脚0ゆy岡崎no!脚醐ue紺瑚掛軸e舶S軸00勘叩即醜
如S痢鷲舶S igua腫00融南画g師do鵬轟a de湘r約〇"
EI Tesorero - COn reSPeCto a Su Pregunta de quien va a eeCutar Ia obra nO le pOdrfe d∝i岬「

霊薬器誅嵩詩誌露盤盤豊諾盤霊諾
tienen el per叩ara hacer la obra de a岬ede haber `rarias (舶S y de esas Se Ca鵬=a

m軸Si hay dos o treS OfeI.taS que caffican el siste隔Ias enVfa a sorteO nO YO.

La駒ra. Rommy vaca - buenO en eso nO hay prOb-ema Cuando ya se eieoute y se d6 1a

El ~ero - mientraS tanto hay que eSperar hasta que Se adiudique la obra para Saber quien

帥geniero. Ho~ger Chuqu主Por mi parte de acuerdo en la reforma al preSuPueSto.

Acordando Ios sefrores v∝ales pOr unanimidad Ia conSideracien de los調bros pera el tema de

書as medidas ambie融S Para la ejeouCi6n de la obra d匂doble riego aSfanco Para剛ねIes.

La Sefrora. Romny vaca輸en ctro a§unto SOmata「 Para la pr6xinla reuni6n organizarnOS un dfa

para hacer una meSa de咄O ya entranOS al meS de mayO Para emPeZar a輯ar en los

caminos V∝inales γ queremOS hace「 un Cronngrama de adivitねdes pOrdeeir vamOS a intervenir

ta幅into, tantoS ki16metros' tantaS VOlquerada′ mds o menOS buscar un aProXimado para

empez河曲ar Cqujuntamente los cinco; tenemOS un g岬de胴sApp a eSe g岬

em呵a darle movimienfty sentanOS a Pfan脚aCtividades obvio que unO va a POder eI

otro no porque tienen OtraS acundades y eSO yO Io entiendo′ e5O yO nO Cuestion6 cuando yo

puedo voy y Cuando no ino! y由mPOco me engio st etomPaifero o la comPafiera hacen alguna

謙豊器霊講嵩薯謹器音盤豊露盤
軸de esas COSaS’Pero yO Si crco que COmO junta Parr叩ial nos ha hecho faita eSO’

nosotros somos cinco・ entonOeS yO SOIic軸dudablemente Va a quedar en aCta que Para la〇一.,__ _合一_ t嶋hain v nlanifiduemOS Io que Se Va a trabaja「 a Parfu del●　臆　　___._」.-_

necesidad

両面藁e eso Se舶que cada q。ien expreSe Su

垂mpIo ese Valor de $451′61 USD no me PareCe__-_二重_輸　輸○○A_書-岬、 rヽ〇五r巾h l

nosotros somos cinco′ enronCe5 yu糾IlしIuLJ ’’事uu‾‾‾“‾…_’_‾‾
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割Se和光Jos6 Ca刷o - adicionaI a eso el primer paso serfa hacer un recorrido de nuevc‖掘ra

Ve輔car eI estado de los caminos que realmente ameri由n intervenci6n,

しa Sefrora. Rommy Vaca置empeZar PO「 el m泰daiiado.

La Presidenta - aho愉el mds da稲do es el de Qiitos de Agua a Sa鳴Ba心a旧ya aIgo ha

arreglado el duefb que tiene ese sola[ que ha ar「nglado la en鳴da.

割Sefror: Jos6 CarriIIo - Pero aCa宙mbi6n tenemos eI camino que es庵por p`ayones l, 2,
‾fenda書es no es mucho son como 200調etr(鳩.

La Presjdenta - POr d6nde es路Ia bananera.

割Se充or: Jos6 Ca輔o - Pa掘mf e鵜eS el camino por eI c。al mds palo nos dan por mo傭VO de

que viene buena gente a t輪bajar a Ia banane腕白anto de pIayones 2.

La Preside咄- aIIf son鵬chiguetes que d魂m eI camino y si se lo in脚ino solo que otra vez

Se VOIvi6 a da静ar

Eはngeniero. HoIger Chuqu主ese tramo nomきs se intervino de al机d camino no,

La Presidenta - POr d6nde鏡ぬha !a za巾a.

EI Ingeniero. Holger Chuqu主SOIo se intervino eI tramo de Ia bananera faIta el resto desde a臨

has由Salir a Pぬyones Uno

割Sefbr: Jose Car胡0 - y掴ab10 de巾ue va a s軸r a Playones 2 el que saIe por Ia同調a de

M敬治s y aIlino es mucho son como 150 metros〇

割Ingeniero. Holger Ch岬u主es eI pedazo de la bananera el que esta m5s feo.

割Se欲氾Jose Car副O - PerO γa una VeZ que Se 10 aCOmOde yo me comprometo en yo mismo ir

y COnSeguir Ias tapas po叩e yO aCale pedfal de Ia bananera eI me dio y yo !e puse tapa a 10S

軸guetes que mあes由ban afectando eI camino en el tramo que se a町egI6 1a o鳴vez por

d6nde es庵Ia lhea′ Si uno se da cuenta hay algunos que estan ta関dos, Para aCa yO me

compromete「fa y ha南ese trabajo de poner Ias tapas porque ese pedazo sf es膳bien feo; de

描con帥Uar鳴bajando porque asf como dice la comp揃era es el d脚mo afro yo creo para

POde「 cuIminar Io que hemos empezado.

1j] Presidenta - referente a los reoorridos que se hacen ustedes saben cuchdo es庵n aqu[ y yo

Salgo yo Ies digo vamos eI que no es屯pues ya no es culpa.

臼Sefro義Jos6 CarriIIo - hay que comprender que a veces nosotros tenemos otras actividades.

La Sefrora. Ruth Zapata - Sl pero si se nos Io comunica en eI grupo de WhatsApp ya nosotrus

nos organizamos

La Presidenta - pero S白gua‖o digo y a veces no pueden ir; de mi pa巾e a veces yo he cedido a

10 de u軸es aqu es屯el secretario que me diga si no es verdad cuando son las sesiones eI dfa

que hay sesi6n hay no es聴s por句empIo請mismo que tengo que hacer esto y io de aca y sin

emba喝O Cuando ustedes me dicen no podemos ya ch6vere, entonCeS hag5mosla eI dfa que

POdamos o Ia adela鳴mos o deiamos para despuきs y yo accedo a eso.

La Sefbra" Ruth Zapata - Pero 11O SOIo a nosotras tres porque as( mismo hay veces que蘭no

has podido y el secre由「io nos ha comunicado.

IJ] Presidenta - nO he podido porque me ha tocado sa龍r a otra par吟白糖的eS sobre trabajo

mism○○

La Sefb語・ Ru請Zapa由置perO to de acるes diferente p。叩e per eI g叩PO de WhatsApp nos

∞municaIarI un C晦antes pa旧hacer由I cosa aIlf ya depende de nosotros decir si pedemos o

n旬隣的覚れOS a所菰00n an拙関Ci6n.

割Se恥格Jos6 CarriIIo - eSPeremOS que S[ se da 10 de la voIqueta a buena hora para avamzar con

los trabajos en Ios caminos vecinaIes〇

日Ingeniero. HoIger Chuqu主ese tramo en la VIoie曲ahf ppr Ia bomba es屯demasiado fed ya

los autos no画en ni pasar aIIf en el hueco se ha hecho una Ioma a鳩.

日無痛0寛」o轡　龍山I1○ ○ SfY e∞ 「披a el小謡isde購C冨田∞,

膿Sefrora. Ruth Zapata - hay que aIqu弛ar una W叩eta O S=a qr庵d的Soraya se daJCh包v鮮

a山me調語調os鵬おy q鵬鵡刺os bi帥〇　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　品、

La Plesidenta - ahorita me IIamaron即岬IIe yO tengO que軸quitar eI dfa que hay que i「'Paraめ

de la voIqueta con la P帽fe(加ra deI Guayas.

E!重ngeniero. HoIger Chuqu主Sino que eI dfa que vengaぬvoIqueta tendremos que reunirnos de

nuevo po叩ue y el chofe購

`桑
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coordinadamente como debimos haberlo hecho desde e恒incipio.
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Veeinales aunque bueno es Io que mas la gente pide y otra po叩ue la ju幅Pa「rOquia! tiene esa

maquina「ia para trab軸r en Ios caminos veci鴨Ies, pero aCu6rdense tambi6n que tienen que

trabajar en base a Ios o助etivos y metas del pIan de desarro=o I∝al en el cual tienen alrededor

de 26 metas que tienen y de Ias cuaIes a lo mucho soIo han trabajado como en lO iy el resto! y

ya estamos a … afro de finaliza「 la actuel administraci6n Iuego vend庵la evaluaci6n de ese pIan

de desarroIIo iban a quedar con un reporte basぬnte bajo de cumplimiento, O鳴S COSaS que

tienen que cumpli「 SOn COn las propuestas de sus planes de trabajo acu6rdense que todo eso

debe ir de la mano con el presupuestp, P脚y PaC aSf que centrarse由mbi6n en cumpIir aIgo

m誌de aquelio que a血tie競en pendiente de hacer en cuanto a preyectos por句empIo en el

坤n operativo anual de este a締o acordaron ejecuta「 cie「tos proyectos durante el primer

帥mestre del afb ya pas6 ese軸mes鵬y nO Io han cumplido y esas cuestiones hay que i「las

鴫p「Og昭ma ndo.

割SefbI: Jos6 Ca嗣10 - tenfamos eso deぬpぬ舶de agua de Buena掩,

EI Secretario - Para ei primer trimestre tenfan programado esa planta de agua aquf con el

centro de salud capac蹄Ciones y to deI cemente轟o.

La Presidenta - pero las capacitaciones si se dan,

I2 Se和昭. Rommy Vaca輸めde章cementeriQ Si de veI鳴d que amer輯.

La P「esidenta - hay que pedir una reuni6n con eI abogado y Ios del com腫hacer!o intemo

Primero y si es de ha臓rIo pdbl車co que sa頓de a臨d合esa reuni6n,

La Sefrora. Rommy va館- emPeCemOS POr enviarie患invitaci6n.

La Presidenta - y tendrfa que ser un dfa sabado叩「 fa tarde porque el abogado de lunes a

Viemes trabaja o soIo que sea una reuni6n en dねs書aborab!es, Pero a Partir de las 7 de la n∝he

PO叩ue eI a esa hora es que se d補ge a su domi(輔O.

La Se荒ora, Ruth Za閉館- COnverSar COn Ia directora del centro de salud pa旧Ver Si se da las

CapaC舶Ciones ,

EI Se静ol: Jos6 CarriIIo - COmPa能ra Rommy usted no ha conversado con el a!calde sobre esto de

ぬplanta de tratamiento de agua.

12 Se再ora. Rommy Vaca - yO le pregun庵el otro dfa que餌al municipio de Yaguachi y d的que

Sfse puede.

EI Se再oI: Jos6 Ca面=o - que tiene que hacer Ia junta parroquial a冊.

La Se再ora, Rommy VさCa - Ia jun由Ie solicita al alcalde un permiso para instalar eI sistema de

trE鳴miento y pu「ifieaci6n de agua en e! sistema de aba郭ecimiento y eI asimismo por escr同da

ぬautorizaci6n y le consuife pe岬ue unOS dicen porque eso es鱈declarado como zona urbana,

eso no tiene nada que ver porque es algo que se va a implemen由r con e1 0団etivo de m句orar

Ia caiidad deI agua del que se suministran los habitantes de esa comunidad.

EI Seere馬面O - eSO de Ia reuni6n para hacer una mesa de trabajo γa queda a criterio y decisj6n

de ustedes cuando reunirse.

La Se再ora, Rommy ¥faca - despues que regresemos del fe舶do coordinamos aqueIIo.

割Ingeniero. Hoige「 Chuqu主Puede ser unos dねs antes de la pr6xima sesi6n de junta

ParroquiaI.

Compa吊eros si no hay nada que tengan comunicar para dar por concluida la sesi6n ordinaria, aI

no existir pronunciamiento de Ios se静ores vocaIes y mds puntos a tratar se da por clausuradaね

Sesi6n ordinaria siendo las lOH35 minutos′ indicando que dentro de la misma se desp噌ndenぬs

Siguientes resoluciones:

.　Reforma al presupuesto de gastos.

・　軸「鵬a alかan o咋語鯖VOa皿al〇

・ Reforma al plan anual de contrataci6n (ejecutivo)

Para constancia firma la se第〇ra presiden由y vocaIes p血Cipales deI GAD Pa岬uial RuraI Gral.

Pedro J. Montero′ CO巾un由mente con el Seeretario, que 10 Certifican.

G.A,D, GRAし, PEDRO 〕. MONTERO
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